



Herzlichen Glückwunsch zu 15 Jahren American Jewish Committee in Deutschland

Herzlichen Glückwunsch zu 15 Jahren American Jewish Committee in Deutschland
Zum 15jährigen Bestehen des AJC-Büros in Berlin gratulieren Claudia Roth und Cem Özdemir, Bundesvorsitzende von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: "Seit 15 Jahren engagiert sich das American Jewish Committee mit einer dauerhaften Vertretung in Deutschland für die Demokratieförderung, gegen rechtes Gedankengut und für transatlantische Werte. Dafür danken wir dem AJC von Herzen. Nach der Wiedervereinigung Deutschlands und in der festen Überzeugung der Erneuerung der deutschen Demokratie hat der AJC vor 15 Jahren als erste jüdisch-amerikanische Organisation ein Büro in Berlin eröffnet. Das Büro des AJC in Berlin ist ein steter und unermüdlicher Partner im Kampf gegen Rechts und für die Sensibilisierung gegenüber antisemitischen Tendenzen in Deutschland. Auch bei der Pflege der deutsch-israelischen Beziehungen ist der AJC ein wertvoller Partner geworden. Wir danken dem AJC-Büro in Berlin für sein wichtiges und unverzichtbares Engagement."
PRESSEDIENST BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Bundesvorstand <Dr. Jens Althoff, Pressesprecher <Platz vor dem Neuen Tor 1 * 10115 Berlin >Email: <mailto:presse@gruene.de> <Tel: 030 - 28442 130 * Fax: 030 - 28442 234 >

Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

<mailto:presse@gruene.de>

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

<mailto:presse@gruene.de>

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.